

Plundergebäcke

Am 09.12.2015 stellte die Klasse Bä 14B Plundergebäck her.

Sie hatten den Auftrag, mit einer selbstgewählten Aktion die Kunden für neue herzhafte und süße Plundergebäcke zu interessieren.

Mit eigenen Rezepten und verschiedenen Füllungen stellte jeder Lehrling 2 Sorten je 10 Stück her. Der Kreativität waren keine Grenzen gesetzt.



In der großen Mittagspause wurden die Gebäcke gut verkauft und die Klasse erzielte einen Erlös von 72,00 €, welche dem Förderverein der Schule zu Gute kam.

